



Kuschelknast Witzwil BE

## Wieder zwei Knastis abgehauen

Publiziert: vor 22 Minuten



Kuschelknast Witzwil  
<http://www.blick.ch/news/schweiz/bern/wieder-zwei-knastis-abgehauen-id265622/ht>

**WITZWIL - BE** - Schon wieder sind zwei Häftlinge aus dem Berner Knast Witzwil abgehauen. Die beiden Drogenhändler türmten bereits am Freitag.

Die beiden Westschweizer Häftlinge waren in Witzwil im halboffenen Vollzug, schreibt «20 minutes» online. Die beiden Männer türmten demnach am Freitagabend aus dem Berner Knast, als sie beim Reinigen der Knast-Küche waren.

Die beiden Männer sassen wegen diverser Einbrüche und Drogenhandel. Wie die meisten Insassen von Witzwil arbeiteten sie im «offenen Sektor» der Strafanstalt.

### **Keine öffentliche Fahndung**

Die Gefängnisleitung meldete [dip://www.blick.ch/news/schweiz/bern/wieder-zwei-knastis-abgehauen-id265622/ht](http://www.blick.ch/news/schweiz/bern/wieder-zwei-knastis-abgehauen-id265622/ht)leien nicht gefährlich. Öffentlich wird bisher nicht nach den zwei Knastis gefahndet.

«20 minutes» schreibt, einer der beiden Ausbrecher habe bereits Komplizen aus dem Drogenhandel kontaktiert. Beide Männer seien zudem am letzten Wochenende im Kanton Waadt gesichtet worden.

Die Strafanstalt Witzwil machte bereits in der Vergangenheit immer wieder Schlagzeilen, weil Insassen abhauten oder Drogen konsumierten. (btg)